



Comunicado Núm. 494/2023

CABILDO DE TOLUCA MANTIENE SU COMPROMISO CON LAS Y LOS JÓVENES

- *Ediles aprueban la asignación de nomenclatura de cuatro calles en Capultitlán y Tlachaloya*

Toluca, Estado de México, 3 de agosto de 2023.- Durante la trigésimo primera sesión extraordinaria de Cabildo de Toluca los ediles, encabezados por el Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal, aprobaron diversos puntos de acuerdo en beneficio de la sociedad, como la celebración de la décima sesión solemne de Cabildo en la que se hará entrega del premio municipal 2023 "Juventud Llena de Vida", así como reconocimientos a los participantes del "Simulador de Cabildo Juvenil de Toluca 2023".

Esta premiación, que demuestra el apoyo incondicional hacia las y los jóvenes toluqueños, así como la cercanía del gobierno municipal con la ciudadanía y la apertura al reconocimiento de este importante sector de la población, se llevará a cabo el jueves 17 de agosto en términos de lo dispuesto por la normatividad.

Asimismo, durante la sesión se aprobaron los dictámenes presentados por la Comisión de Límites Territoriales y Nomenclatura Municipal, relativos a la asignación de nomenclatura de tres calles en la unidad territorial básica de San Judas Tadeo, en la delegación Capultitlán, y de una calle perteneciente a Balbuena en Tlachaloya, con lo que se les dará certeza jurídica a los habitantes de esas zonas.